



# Lions Club

OKAYAMA LIONS CLUB  
OFFICIAL PUBLICATION

岡山ライオンズクラブ会報

# 11

Vol.65 No.732  
2019. November



オセアル広島 ポッチ大会



## Contents

- 10月第2例会(ゲスト:チャンピオンズクラブ支部 小宮山幸次 氏、岡山旭LC 岡嶋 正和 氏)  
新潟LCとの交流会  
11月第1例会(65周年記念事業 ポッチ大会)  
第41回ライオンズクラブ合同写真展  
ライオンピック パークゴルフ大会  
幹事報告・事務局だより  
ドネーション・11月誕生ドネーション

〈国際協会モットー〉 “We Serve” われわれは奉仕する

〈国際会長テーマ〉 ウィー・サーブ

〈336-B 地区 アクティビティ・スローガン〉 改革は成長のエネルギー

〈地区ガバナー・スローガン〉 人、命を守る We Serve!

〈地区ガバナー・キーワード〉 「アラート」「メンバーズファースト」「家族」

〈岡山LC会長スローガン〉 再起動岡山ライオンズクラブ

## 演題「ボッヂ競技の実演」

ゲスト：チャンピオンズクラブ支部 小宮山幸次 氏  
岡山旭 LC 岡嶋 正和 氏

岡山LCの10月第2例会にて、スペシャルオリンピックス（以下SO）日本・岡山の岡嶋専務理事と坂本事務局長にお越しいただき、例会会場にてボッヂ競技のデモンストレーションを行いました。この競技は、赤ボールと青ボールのチームに分かれ、数メートル先の白い的ボールに自チームのボールを近づけていく競技で、パラリンピックではボッチャと呼んでいます。カーリングにも似ていますが、体育館やグランドで行います。子供やお年寄りでも簡単にできる反面、ゲーム性が高く、慣れてくると様々な駆け引きを行います。SO岡山では、知的障害の方と健常者の方が一緒に出来るユニファイド競技として取り入れています。岡山LCのメンバーもチームに分かれ実際にゲームを体験しました。簡単ですが奥が深く、結構はまります。次回は岡山LCの仲間がSOのアスリートと一緒に競技できる機会があればとても意義深いと思いました。

（川上 賢二）



## 新潟LCとの交流会

11月9日（土）に我が子クラブである新潟LCの星野会長をはじめ会計の飯平さん、上原さん、小林さん、家族会員として星野夫人、小林夫人の計6名の方々が倉敷に来られ、岡山クラブとの懇親会を開催致しました。

我がクラブとしては、菅野会長をはじめ7名が参加しました。新潟クラブは原さんのおじい



さまが新潟大火の後に作られた我がクラブに大変縁のあるクラブでございます。場所は倉森さんのご紹介で倉敷美観地区の吉井旅館にて行いました。倉森さんのご紹介ということで、格式高いお部屋で上品な料理をいただきました。新潟クラブの皆様も大変お喜びいただき、翌日は大原美術館へ。ここでは岡さんの娘婿にあたる柳沢様に管内のご案内をいただきました。新潟クラブの方々は口を揃えて「さすが岡山クラブ、名だたる所には関係ある人が必ずいるね。くれぐれも皆様方によろしくお伝えください」とおっしゃっていました。この懇親会の幹事としてお世話になったメンバーの方々に厚く御礼申し上げます。

（高山 裕介）

## 65周年記念事業 ボッヂ大会

11月9日（土）に岡山LC・さくら支部・チャンピオンズクラブ支部の3クラブと、スペシャルオリンピックス（以下SO）岡山の皆さん約30人で、11月9日に行われたOSEAL広島公式行事であるボッヂ大会に参加し、大会の運営を行いました。

ボッヂとはSOで行っている競技です。パラリンピックではボッチャと呼んでいますが、内容はほぼ同じです。赤ボールと青ボールのチームに分かれ、数メートル先の白い的ボールに自チームのボールを近づけていく競技で、カーリングにも似ていますが、氷上ではなく体育館やグラウンドで行います。競技自体はとても簡単なので、子供やお年寄りでも、誰でも気軽に出来ます。その反面、非常にゲーム性が高く、慣れてくると様々な駆け引きを行えるので、やればやるほど面白くなる競技です。SO岡山では、知的障害のアスリートと健常者の方が一緒に出来るユニファイド競技として3年前から取り組んでいます。SO広島はまだボッヂを行っていないという事で、今回お声がけしたところ、14名のアスリートとそのファミリーが参加してくれました。

この日はグドランLCIF理事長と山田實廣元

国際会長が大会に参加され、開会式でご挨拶いただきました。お二方とも、驚くほどSOの事に明るくて、とても詳しく説明していただきました。そしてグドランLCIF理事長からは「最後にもう一つ大事なお話をします。日本初のスペシャルオリンピックスのスペシャリティクラブとして、チャンピオンズクラブ支部が岡山LCに出来ました。とてもすばらしい事です」と紹介いただきました。

この後、SO岡山とSO広島のアスリート、ライオンズクラブの仲間が一緒にユニファイド・ボッヂ大会を楽しみました。前述どおり、競技自体はとても簡単なので皆さんすぐにゲームに慣れて、混成チームに分かれて試合を行いました。ボッヂのいいところは、誰でも簡単に参加できるところです。実際、SOのアスリートともすぐ試合が出来るので、すぐに打ち解けて、交流することが出来ました。とても良いイベントだったと思います。さらに、SO広島の役員の方からは、今後広島でもぜひボッヂプログラムを取り入れるとの言葉をいただきました。岡山LCが、SOの発展に多少なりとも役に立つことが出来て、本当に意義のあるアクティビティでした。

（川上 賢二）



10月29日(火)～11月3日(日)

於：天神山文化プラザ

## 第41回ライオンズクラブ合同写真展

第41回ライオンズクラブ合同写真展が、10月29日(火)～11月3日(日)岡山県天神山文化プラザで行われました。

岡山芸術交流2019と同じ施設のため、例年より多くの来場者に来て頂きました。

(出席・MC会報編集委員：浅沼 猛)



## ライオンピックパークゴルフ大会

11月10日(日) 於：岡山市浅越スポーツパーク

第4回ライオンピックパークゴルフが開かれ、天候にも恵まれて良い汗をかく事が出来ました。

初体験でしたが、慣れた後半から修正していくまにしたが、時遅し。

そんな中で上位入賞は、原田支部長のみ。

また、団体は、4位でした。

### ＜個人記録＞

浅沼19位 佐々木17位 渋江30位 原田8位  
藤原26位 村岡18位



(出席・MC会報編集委員：浅沼 猛)

### 10月幹事報告

- |                              |        |
|------------------------------|--------|
| 8日(火) 10月定例理事会               | 11:30～ |
| 10月第1例会                      | 12:15～ |
| 於：ホテルグランヴィア岡山                |        |
| 11日(金) 65周年記念大会広報委員会開催       |        |
| 於：岡山LC事務局                    |        |
| 13日(日) ライオンピックソフトボール大会開催     |        |
| 於：上道公園野球場                    |        |
| 18日(金) 65周年記念大会登録・受付委員会開催    |        |
| 於：岡山LC事務局                    |        |
| 19日(土) ももぞの学園清掃社会奉仕活動        | 9:30～  |
| 於：社会福祉法人 ももぞの学園              |        |
| 21日(月) 65周年記念大会第2回式典・祝宴委員会開催 |        |
| 於：岡山LC事務局                    |        |
| 23日(水) 10月第2例会               | 12:15～ |
| 於：ホテルグランヴィア岡山                |        |
| 25日(金) 出席・MC委員会              | 12:15～ |
| 於：ホテルメルパルク岡山                 |        |
| 29日(火)～11月3日(日)              |        |
| 第41回ライオンズクラブ合同写真展            |        |
| 於：岡山県天神山文化プラザ2F第4展示室         |        |

### 事務局だより

- 会員異動 (10月末会員数 63名)
- アクティビティ  
10月19日(土) ももぞの学園清掃活動

### 10月ドネーション

#### 〈10月第2例会〉

- 大谷 小宮山さんありがとうございました。  
武市 ももぞの学園の清掃にご参加頂きありがとうございました。  
田邊 65期も本日1/3が経過しました、皆様、ドネーションよろしくお願ひいたします。  
渡邊 ももぞの学園清掃アクト出席できませんでした。

### 11月誕生ドネーション

村岡 良治 (11月22日)